
學生感想 

這次觀看海豚，我們學到了不少的關於海豚的知識，而且這是我們第

一次那麼近距離地去觀賞中華白海豚。其實沿途都是看到很多垃圾在

海上漂浮，而很多船隻來到岸邊接載乘客時，我們都可見到船隻也會

排放較多的污染物到海中。加上，我們看到的海豚數目不算多，在這

大海只看到數量有限的中華白海豚。這讓我們意識到了問題，現在的

社會不斷在進步，這種進步往往是與某些事情是相衝的。它對社會有

良好的影響，但對於中華白海豚等海中生物卻是不良的影響，社會進

步令人們去享受生活，卻讓大自然受苦，而目睹這一切的我們並不能

完全改變什麼，我們只能盡我們最大的努力，去減少這傷害的源頭。

我們也應該減少使用船隻，因為中華白海豚會被船隻的螺旋掌割傷，

甚至導致它們死亡。 

 

 

 


